

¿Lo hacemos juntos?

Hnos. Moroy, 8 / Logroño / 941 271 271
www.fer.es



Nuestra misión desde 1977 continúa siendo impulsar un marco que contribuya al desarrollo empresarial en La Rioja. Defendemos los intereses generales de las empresas y la libre iniciativa empresarial, siendo generadores de opinión, prestando atención especial a nuestros socios, satisfaciendo sus necesidades y expectativas mediante servicios que les aporten valor.

An aerial photograph of a wine tasting event. Numerous rectangular tables are arranged in a large room, each covered with a white tablecloth. People are seated around the tables, engaged in conversation and wine tasting. The tables are set with various wine bottles, glasses, and informational cards. The overall atmosphere is professional and social. A semi-transparent dark grey banner is overlaid across the center of the image, containing white text.

**Desde la UNIÓN DE TODOS,
defendemos los intereses de todos
en La Rioja**

131.352

Empresarios, Autónomos y Trabajadores

131.352

23.107

Empresas y Autónomos

23.107

70

Asociaciones y Sectores Empresariales

70

UN GRAN EQUIPO PARA TI

la clave

70

Asociaciones y Sectores Empresariales.

La FER contribuye a fortalecer y potenciar la actividad de los empresarios y autónomos riojanos.

Comerciantes, transportistas, abogados, electricistas, veterinarios, carpinteros, industriales de la madera y el mueble, empresarios TIC, diseñadores, artesanos, asesores, hosteleros y hoteleros, bodegueros, restauradores, publicistas, constructores, promotores, químicos, industriales del calzado, agricultores, panaderos, ceramistas, loteros, impresores, alfareros, joyeros, ópticos, librerías, protésicos, fotógrafos, cerrajeros, peluqueros, odontólogos, mecánicos, conserveros, fruteros, corredores de seguros, pasteleros, panaderos, floristas, fontaneros, empresarios de electrodomésticos, fabricantes de vidrio, mazapán, confección, harinas, licores, bazares, industrias cárnicas, laneras, textil, metal, aguardientes, cemento, tejas y ladrillos, automoción, talleres, ascensores, artes gráficas, cultivadores de champiñón, limpiezas, autobuses, discotecas, fitosanitarios, gasolineras, distribuidores de gasóleo, garajes, tiempo libre, desguaces,

NUESTRA ACTIVIDAD



día a día

Seguimos transformándonos para crecer, para mejorar la competitividad y productividad de
TU EMPRESA con un gran número de actuaciones:

- **200** JORNADAS y Seminarios de actualidad al año.
- ORIENTACIÓN a **420** futuros empresarios.
- FORMACIÓN BONIFICADA **130** cursos sobre las principales áreas de gestión.
- FORMACIÓN de **100** directivos con Escuelas de Negocio.
- FP DUAL. Gestión de ciclos para cubrir puestos especializados.
- CONSULTAS **2.300** respuestas jurídicas y laborales.
- FORO RRHH que analiza nuevas formas de gestión de personas.
- RIESGOS LABORALES **22** diagnósticos de Prevención.
- NEGOCIACIÓN COLECTIVA de **21** convenios sectoriales y **82** nacionales.
- **50** AULAS de innovación, mesas tecnológicas y Jornadas.
- **720** ASESORAMIENTOS tecnológicos y de I+D.
- Fomento de la PARTICIPACIÓN INTERNACIONAL de empresas. **700** consultas cada año. Encuentros con embajadores y oficinas comerciales.
- Acompañamiento de empresas riojanas a Bruselas para reunirse con interlocutores que tramiten sus proyectos de INNOVACIÓN (Europa + Cerca).
- NEGOCIOS en la Misión Inversa de Alimentación y Vino con **162** empresas e importadores de todo el mundo. **1.000** entrevistas de negocio y **198** visitas a empresas riojanas.
- COLABORACIÓN con entidades sociales en el marco de nuestra Responsabilidad Social Empresarial.

APOYAMOS TU ESFUERZO



2019

La transformación es clave en nuestra evolución y está presente en lo que hacemos, actuando como acelerador en todos los ámbitos de nuestra Organización.

Contamos con abogados especialistas y asesores en todas estas disciplinas:

Área Laboral

Un servicio esencial para la empresa. Te asesoramos sobre todo lo relacionado con tus relaciones laborales: las modalidades de contratación que necesitas, las dudas sobre cotizaciones a la Seguridad Social. O te atendemos sobre los aspectos de la negociación colectiva sectorial que te afectan, la jurisprudencia existente, las últimas normativas jurídicas y laborales, los derechos y obligaciones en tu actividad. Te ayudamos en la elaboración de nóminas, el calendario de trabajo, vacaciones, despidos, indemnizaciones, etc. Y en caso de conflictos, puedes acudir de forma gratuita al Tribunal Laboral de La Rioja, donde mediamos en los conflictos particulares que tengas.

Área Fiscal

Resolvemos todas las dudas que te surjan relacionadas con los impuestos, el IRPF, el Impuesto sobre Sociedades, al Impuesto sobre el Valor Añadido así como a todas aquellas cargas impositivas vigentes en nuestro sistema fiscal.

Área Económico-Financiera

Abordamos cuestiones referidas a ayudas y subvenciones públicas; la posibilidad de obtención de la financiación más ventajosa; y te asesoramos sobre aspectos de contabilidad, auditoria, analítica de estados financieros; o sobre decisiones de gestión empresarial.

Área Mercantil

Información relevante sobre el ámbito mercantil, como la constitución, transformación y disolución) de sociedades mercantiles, civiles, comunidades de bienes. Acuerdos y pactos. Nombramiento y renovación de cargos o modificación de estatutos sociales.

Área Civil y Jurídica

Respondemos desde la Federación de Empresas de La Rioja al importante incremento de la demanda de los socios en consultas de contratación, reclamaciones de cantidad, préstamos, arrendamientos, propiedad horizontal, procesal y judicial y otras cuestiones civiles.

Área de Derecho Administrativo

Las consultas abarcan cuestiones de trascendencia para el funcionamiento diario de las empresas como las sanciones administrativas que las distintas Administraciones imponen en (medio ambiente, urbanismo, sanidad, aguas, ganadería, agroalimentación, etc.), alegaciones y recursos en (concesión, comprobación, pago, reintegro, control financiero, las licencias y autorizaciones administrativas para la actividad.

Área de Medio Ambiente

Nuestra asesoría medioambiental está centrada en orientar, formar e informar sobre los trámites administrativos en temas como la recogida, tratamiento y reutilización-reciclaje de residuos, la contaminación del aire, la política ambiental adoptada en la Comunidad Autónoma, la evaluación del impacto ambiental. Licencias,..

Gabinete de Riesgos Laborales

A través del gabinete de Prevención de Riesgos Laborales fomentamos la prevención, la seguridad en el trabajo y el impulso de programas de salud laboral. Te asesoramos sobre las normativas de prevención y realizamos diagnósticos en las empresas para conocer el estado de cumplimiento de las normativas y de la Ley de Prevención de Riesgos Laborales.

Asesoría en Eficiencia y Ahorro Energético

Te asesoramos sobre el ahorro y eficiencia energética en tu actividad. Seas una gran empresa, una pyme o si tienes un pequeño negocio de cualquier sector, te ayudamos a gestionar mejor tus fuentes energéticas. Analizamos tu factura de la luz y la tarifa eléctrica que pagas. Te orientamos sobre en la elección de la tarifa eléctrica más adecuada a tu actividad concreta, siempre con el objetivo de reducir gastos (iluminación, instalación eléctrica, climatización...). Te informamos sobre las ayudas y subvenciones a la eficiencia.

Compra agrupada de electricidad y gas

Tenemos como aval el éxito de las seis compras agrupadas de energía eléctrica realizadas desde 2014. En colaboración con otras organizaciones empresariales planificamos nuevas compras agrupadas, tanto de electricidad como gas. Hemos conseguido reducciones de coste en la factura que han llegado a alcanzar ahorros de hasta un 30% según el tipo de actividad empresarial.

Área seguros

Los seguros son siempre una garantía y una protección fundamental para nuestra empresa. Gracias a la colaboración de nuestros corredores de seguros de la Asociación de Corredores ADECOR te explicamos cuáles son las pólizas de seguro que mejor se adaptan a tu trabajo. Te asesoramos en la contratación de una amplia gama de seguros, sus condiciones y garantías para poder seguir realizando tu actividad con la máxima confianza y tranquilidad.

Asesoría en Vehículos, Tráfico y Transportes

Puedes hacernos cuantas consultas consideres necesarias relacionadas con la normativa de Industria, Tráfico o Transportes, tanto si se trata de sanciones e inspecciones, restricciones, pesos y dimensiones, homologaciones, modificaciones técnicas, tacógrafos, etc.

Asesorías en relaciones internacionales

Apoyamos y nos comprometemos con la empresa en su proceso de internacionalización y acceso a otros mercados. Contamos con servicios especializados de asesoramiento en contratación internacional, comercio exterior, búsqueda de mercados, identificación de clientes internacionales, patentes y marcas y propiedad industrial.

Formamos parte de la Enterprise Europe Network de la Comisión Europea, que conecta en Europa organizaciones empresariales, centros tecnológicos y agencias de promoción económica.

Formación y Empleo

Cualificación de nuestros directivos y trabajadores, como base fundamental de mejora de la productividad. Para ello desarrollamos anualmente programas superiores con escuelas de negocio destinados a empresarios, directivos y mandos intermedios, además de un gran volumen de cursos bonificados a través de las cuotas de la Seguridad Social para trabajadores. Atendemos la necesidad de perfiles cualificados de las empresas y sus sectores, impulsando ciclos de Formación Profesional y Formación Profesional Dual, una formación adaptada a la empresa actual que demanda profesionales especializados.

Innovación y Tecnología

Participamos en proyectos transformadores con empresas, iniciativas y actuaciones que favorecen la digitalización y la innovación de nuestras compañías. Estamos fomentando la industria 4.0 y los procesos colaborativos innovadores de intercambio de experiencias y conocimiento tecnológico.

Hemos elaborado un catálogo de tecnologías, abierto a la incorporación de otras nuevas, y disponemos de un mapa de servicios avanzados o de consultoría especializada en determinadas áreas de la gestión que seguro puedes consultar para que favorezcan con nuevos proyectos tu crecimiento y desarrollo.

Orientación y apoyo a nuevos proyectos empresariales

La FER apoya a los nuevos empresarios a desarrollar su idea o proyecto de negocio, analizar la viabilidad del mismo y facilitar la puesta en marcha de la actividad. Ofrecemos una orientación completa a futuros empresarios.

Área de Responsabilidad Social Empresarial

la FER desarrolla diferentes actuaciones como entidad socialmente responsable: Somos firmantes del Pacto Mundial de Naciones Unidas, y hemos suscrito acuerdos con entidades sociales y ONG para ayudarles en la difusión de sus campañas y programas.

Asesoría de Seguridad Privada

Gracias a colaboradores externos especializados, te podemos evaluar, diagnosticar y optimizar los medios disponibles en seguridad, así como el gasto o inversiones que puedan ser necesarias.

Asesoría en Investigación Empresarial

Te ofrecemos nuestro servicio de Investigación Empresarial en relación a posibles irregularidades en el ámbito laboral y empresarial, en los aspectos financiero y legal, falsificaciones, fraudes, compañías aseguradoras, peritaciones caligráficas, investigación de actividades mercantiles, investigación de patrimonios, competencia desleal, fraudes en absentismo, bajas laborales o delitos dentro y fuera de la empresa.

ASOCIARSE

sus ventajas

La iniciativa empresarial produce un impacto fundamental en la economía y en la sociedad actual.

Orgullo de pertenencia a la FER

Los empresarios y autónomos nos sentimos orgullosos de sumar esfuerzos en una Organización empresarial que nos representa, nos acoge y favorece nuestra actividad generadora de riqueza y empleo.

Defensa, unidad e interlocución en los intereses generales

Un camino que no se recorre en solitario. La defensa de los intereses de nuestras empresas a través de la unión de esfuerzos, como valor esencial, con el objetivo de favorecer la actividad, luchando contra trabas y obstáculos diarios, ejerciendo nuestro liderazgo e influencia y capacidad de lobby ante las Administraciones Públicas.

Calidad y especialización de los servicios de asesoramiento

Contamos con un amplio y prestigioso plantel de abogados, asesores y técnicos en distintas materias de la gestión jurídico laboral y empresarial que están a tu servicio para orientarte y resolver tus dudas.

Estímulo a las Relaciones, Colaboración y Networking

Un aspecto fundamental en nuestra Organización es la capacidad de crear grupos de trabajo en los que te puedes integrar, relaciones empresariales, lazos profesionales y un permanente ambiente de colaboración entre las empresas.

Promoción y Comunicación de empresas y sus sectores

A través de la FER y sus Asociaciones Sectoriales, podrás participar con otras empresas y profesionales promoviendo iniciativas y proyectos interesantes, que redundan en un beneficio muy claro para todos, con un esfuerzo en la promoción y comunicación de las iniciativas.

Formación y aprendizaje permanentes

A través de infinidad de charlas, jornadas, mesas de trabajo, reuniones, cursos y aulas, vas a poder adquirir y aprovechar el conjunto de herramientas que favorecerán el día a día de tu actividad.

Confianza y liderazgo

Puedes tener absoluta confianza en una Organización independiente, voluntaria, transparente y cercana a ti. La FER es la Organización representativa en La Rioja de las empresas y los autónomos. Una institución referente que ejerce el liderazgo social y empresarial en la Comunidad Autónoma, ganándose el prestigio y la confianza del tejido económico y empresarial.

Compromiso y responsabilidad de las personas

Entre los rasgos y valores fundamentales de la Organización se encuentran la responsabilidad y compromiso de las personas que forman parte y que están a tu disposición. Nuestra preocupación es ofrecerte un trato excelente, y un apoyo constante, porque nos identificamos con tus inquietudes.

Espacio y entorno profesionales

Nos hemos constituido como un Espacio Empresarial de referencia, consulta y participación de empresas como la tuya, que aprecian nuestro entorno como un lugar y un espacio adecuado para seguir creciendo.

Capacidad de adaptación y anticipación

Nos anticipamos a tus necesidades. Esta es la base de nuestra Organización en el presente y la orientación que tiene la FER para el futuro. Adaptación y anticipación a tus demandas y de la realidad por la que avanza el mercado, con el objetivo de ayudarte en el camino y acompañarte en el trayecto.



federación
de empresas
de la rioja